



Deportistas atacameños a Finales Nacionales

Ayer viernes se trasladó a Santiago e último grupo de deportistas atacameños sub 14 que competirán e las Finales Nacionales de los Juego Deportivos Escolares del Mindep-IND.

Los y las deportistas sub 14 de las disciplinas d tenis de mesa, ciclismo y judo, fueron despedido por la Seremi del Deporte, Arling Guzmán, que felicitó el esfuerzo para conseguir este cupo par ir a la final nacional donde nos representarán ant los mejores deportistas del país.